



# こだま

久万高原町立直瀬小学校

TEL 0892-31-0040

FAX 0892-31-0162

久万高原町直瀬 3974-3



## 令和7年度 直瀬地区大運動会



直瀬小学校体育主任

今年の直瀬地区大運動会のスローガンは「直瀬の子 全力でめざせ 優勝旗」です。今年度、直瀬小学校は全校児童5名となり、小学生だけでは紅白リレーを行うことさえも難しくなってきました。そこで、今年の運動会では、“小学生の紅白チームに中学生も参加してもらう”新しい形を考えております。つまり、中学生の活躍も得点に加算され紅白の勝敗に関わります。小学校2年生から中学校3年生までが力を合わせた「紅白リレー」や「団体種目」は必見です。スローガンにあるように小学生から中学生までの直瀬の子が全力で優勝旗をめざす白熱した運動会になるとと思います。

また、今年も地域種目として「パン食い」「綱引き」「玉入れ」を実施します。当日参加受付の種目となっております。小さな子どもからおじいちゃんおばあちゃんまで参加できる種目ですので、多くの直瀬の子の参加をお待ちしております。

子どもたち（小学生・中学生・高校生）・保護者・地域・教職員のコンビネーションが直瀬地区の素晴らしいところだと感じております。みんなで一体となって直瀬地区大運動会を盛り上げていけたらと思います。

子どもたちの顔を見に来るだけでも構いません。お誘い合わせの上、御参加の程よろしくお願いたします。

### 草刈り奉仕作業

8月24日（日）、草刈り・奉仕作業を行いました。保護者・地域の方々には、暑い中大変お世話になりました。2学期を良い環境でスタートできました。ありがとうございました。



### おもな学校行事予定

<9月>

- 2日（火） 稲刈り  
放課後陸上練習開始
- 9日（火） 自然の家（5年生）
- 10日（水） 自然の家（5年生）



# 夏休みの思い出

おばあちゃんちで、バーベキューをしました。よるに雨がふっていたので、ちょっとこわかったです。やきとりは、ちょっとだけたべれました。

2年 O・J

8月9日に南レクプールに行きました。まず、流れるプールに行きました。流れるプールは、何もしないで流れるので、楽しかったです。次にウォータースライダーに行きました。すごくスピードが出て、バランスがとれなかったけど、楽しかったです。次に、白いスライダーに行きました。ちょうどいい速さで楽しかったです。波プールにも行って、楽しかったです。とてもいい思い出になりました。来年も絶対行きたいです。

4年 H・K

8月15日に、ぼんおどりがありました。親せきのみんなと行きました。かき氷のメロンあじを食べました。花火を見ました。たくさん上がっていて、とてもきれいでした。海にも行きました。つりをしたり、泳いだりしました。次の日に、長はまの海で泳ぎました。つめたくて少し寒かったです。

4年 O・S

サマーフェスティバルで、中島に行きました。船に初めて乗ったので楽しかったです。海に飛びこむのが楽しかったです。

マイントピア別子で、さ金取りをしました。30分だけだったので、短く感じました。せいげん時間が終わる直前で銀を見つけました。うれしかったです。

5年 M・M

夏休みの思い出は、サマーフェスティバルではじめて船に乗ったり海に入って泳いだりしたことです。水上アスレチックで、すべり台やトランポリンに乗ってとびこむのが楽しかったです。二つ目は、南レクプールに行ったことです。一昨年行けなかった所に今年行けたのでうれしかったです。

5年 O・K

## 上浮穴郡小学校水泳記録会

7月22日(火)、B&G海洋センターで水泳記録会が行われました。本校から、4名の児童が選手として出場しました。緊張しましたが、練習の成果を発揮することができました。



## サマーフェスティバル



7月26日(土)、PTA主催のサマーフェスティバルが行われました。今年度は中島に行き、水上アスレチックやBBQを楽しみました。

